



Référence

958931

Prix

40 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

Albert premier- location événementielle et saisonnière- quartier résidentiel basse californie, à 2 pas de la plage de la croisette. Proche du centre-ville, des commerces de proximité dans une rue privé, villa moderne de 200 m2, très confortable avec piscine et joli jardin. Aperçu mer. 5 chambres, 3 avec 2 lits (1 personne), 1 avec lit 140 et 1 avec lit 160. 2 salles de bain et 3 salles de douche. Beau salon de 55 m². Cuisine équipé. 6 tv. Climatisation. Jacuzzi extérieur pour 6 pers, sauna, pool house. Stéréo intérieure et extérieure. Table de ping-pong. Barbecue. Transats extérieurs et ...

Seasonnal or congress rental only - beautiful modern villa with a living surface of 200 sqm, very comfortable, with a pool and a beautiful garden, close to city center and shopping area located in a private road. 5 bedrooms, 3 with two single beds, one with double bed (140) one with double bed(160). 2 bathrooms and 3 shower rooms. Beautiful living room of 55 sqm. Kitchen all equipped. 6 tv. Air conditioning. Outside jacuzzi for 6 persons, sauna, pool house. Outside and inside stereo. Ping pong table. Bbq. Outside sun chairs and terrace in teak wood.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

